



表彰式の様子



本ハンドボールリーグ 初制覇！

3月14日(日)

清須市に本社を構える豊田合成株式会社のハンドボール部「豊田合成ブルーファルコン」は、創部46年目にして初めて日本ハンドボールリーグの優勝を果たしました。

2020-21シーズンは、日本選手権と合わせて2冠を達成しました。

優勝おめでとうございます。



フォトダイアリー



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



業おめでとうございます

3月19日(金)

この日、市内の各小学校で卒業式が行われました。

昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模の縮小、人数の制限などを実施して行われました。

卒業生たちは、お世話になった先生や保護者に見守られ、卒業証書授与や「巣立ちの言葉」を贈り感謝の気持ちを伝えていました。成長した姿に涙する方も見られました。



卒業式(清洲小学校)



須ウオーク開催

3月27日(土)

「2021春 清須ウオーク」が開催されました。お天気にも恵まれ、ぽかぽかとした陽気の中、397人の方が参加されました。

コースとなっている「あいち朝日遺跡ミュージアム」や「清洲城」周辺では、桜が咲き始め、参加された方たちは、写真を撮ったり、お花見をしながらウオーキングを楽しんでいました。



あいち朝日遺跡ミュージアムを散策する参加者



条川斎苑竣工式

3月30日(火)

五条広域事務組合(清須市、あま市)が建設を進めていた「五条川斎苑」(火葬場)は、竣工式を迎えました。

落ち着いた雰囲気のある斎苑では、お別れの時を心穏やかに過ごせるようなつくりとなっています。

6月10日から供用開始予定です。



テープカットの様子



聖 火をつなぐ 歴史的な一日

4月5日(月)

東京2020オリンピック聖火リレーが、清須市で行われました。

スタート地点である清洲城広場では、ミニセレブレーションが行われ、聖火ランナーは、カルチバ新川までの約1.8kmを駆け抜けました。

沿道では、多くの人が拍手を送り、ランナーたちは笑顔で手を振るなどして応えていました。



▲能楽師の竹市さんによる能演舞



▲牧さん(第1走者)の持つトーチへ 永田市長から聖火の点火



▲鉄砲隊によるスタートの号砲



▲沿道に手を振る聖火ランナー

ピ カピカのランドセル

4月6日(火)

市内の各小学校で入学式が行われました。

新入生の皆さんは、先生のお話を真剣な眼差しで聞き、新たな学校生活に胸を躍らせているようでした。

ランドセルの贈呈も行われ、ピカピカのランドセルを背負った児童のかわいらしい姿を見て、会場は笑顔にあふれていました。



入学式(春日小学校)



入学式(新川中学校)

気 持ちを新たに

4月7日(水)

春らしい陽気となったこの日、市内の各中学校で入学式が行われました。

新入生は、真新しい制服に身を包み、新たな学校生活をスタートさせました。

部活動や行事など、いろいろな経験をして成長されることを願っています。